



En finir avec les arnaques

Par **Azop321**, le **16/11/2024** à **18:56**

Bonjour j aimerais savoir s il existe **une ou des associations** pouvant moyennant paiement d'une cotisation aller en justice contre les arnaqueurs du type AUER WITTE THIEL et les faire condamner pour qu ils cessent de faire pression sur les consommateurs qui sont dans leur droit.

En les condamnant financièrement on serait débarrassé de cette vermine.

Pour ma part j ai reçu un courrier ordinaire papier de cette société qui prétend que j ai réservé un abonnement premium sur un site de rencontre alors que j avais réglé 39.90 € pour un mois avec une carte prépayée.

Voyant l arnaque du site apres 20 jours d'essai j ai demandé le remboursement car il n y avait absolument rien de proposé pour un abonnement cher : absolument **aucune conversation** avec des interlocuteurs **muets**, une véritable arnaque sur un mois.

Ce qui m'étonne c'est qu AUER WITTE déclarent dans leur courrier que mes données bancaires sont à leur disposition alors que je ne les ai pas autorisé à en disposer.

Ils déclarent également avoir mon adresse IP alors que j ai un VPN , enfin ils n acceptent pas les chèques.

Il serait temps d avoir une association avec un bon avocat qui terrasse ces arnaqueurs une bonne foi pour toutes.

Par **BrunoDeprais**, le 17/11/2024 à 19:41

Bonsoir,

La lettre n'est qu'une lettre de menaces.